

Elizabeth Fonseca, jefa de fracción del PAC:

“NO RETIRAREMOS NI UNA SOLA MOCIÓN”

Gerardo Ruiz Ramón
gruiz@diarioextra.com

Más feliz que nunca. Así aseguró estar la jefa de fracción del Partido Acción Ciudadana (PAC), Elizabeth Fonseca.

La afirmación la hizo la diputada tras la reunión que tuvo su bancada con las autoridades del Comité Ejecutivo rojiamarillo el viernes pasado.

Según Fonseca, durante la cita la cúpula del PAC brindó su respaldo a las estrategias que está utilizando la fracción para oponerse a los proyectos de la agenda de implementación del Tratado de Libre Comercio con los Estados Unidos, los cuales, según el Poder Ejecutivo, deben estar aprobados antes del 29 de febrero.



La diputada Elizabeth Fonseca, jefa de fracción del PAC, subrayó que su grupo no retirará ninguna de las mociones presentadas a los proyectos paralelos al TLC, por considerar que cada una de las propuestas es necesaria.

La diputada comentó que como parte de las decisiones tomadas durante la reunión, su bancada no retirará ni una sola de las miles de mociones que ha presentado para modificar los contenidos de varios proyectos paralelos al TLC con Estados Unidos.

“Yo nunca he estado más feliz que ahora, porque hemos recibido un apoyo impresionante de todo el país. La semana pasada asistí a varios programas de radio y la respuesta de la gente ha sido contundentemente a nuestro favor.

También nos han hecho llegar un sin fin de correos electrónicos y llamadas telefónicas respaldando nuestra labor aquí en la Asamblea Legislativa”, sostuvo.

LEGITIMADOS

Según Fonseca, otro de los acuerdos tomados con el Comité Ejecutivo, es que las respuestas sobre los asuntos legislativos las brindará en forma exclusiva la fracción del PAC, en coordinación con el Comité Político.

La coordinadora comentó que, desde Estados Unidos, Ottón Solís, líder del PAC, delegó en los diputados el planteamiento de la estrategia para hacerle frente a los asuntos legislativos.

“No vamos a entrar en el juego de la política tradicional de estar agitando las aguas. Tampoco vamos a retirar mociones, eso lo puede tener claro el país.

“Estamos defendiendo lo que creemos justo, que es una apertura gradual y selectiva del mercado nacional de las telecomunicaciones y no de forma apresurada como lo pretenden los diputados a favor del TLC”, aseveró.

Elizabeth Fonseca afirmó que los ataques perpetrados por la coalición de diputados a favor del TLC con Estados Unidos, se les están devolviendo como un bumerán.

La diputada argumentó esa idea, afirmando que la población se ha quedado únicamente con la versión del PAC en la discusión de los proyectos de implementación, ante la decisión de la coalición de no utilizar la palabra para no retrasar el avance de las iniciativas en el Plenario.

“La misma gente que apoyó el ‘Sí’ se pregunta dónde están sus diputados que no contrarrestan los argumentos del PAC. Creo que las cosas no están saliendo bien para ellos”, culminó.

La semana pasada los líderes de la fracciones coalicionadas exigieron al PAC retirar las mociones presentadas, según ellos, porque el único fin de las enmiendas es retrasar el trámite de la agenda de implementación.